

DANSE CLASSIQUE

Danièle Auray présente sur scène ses premières chorégraphies dès l'âge de neuf ans.

Elle poursuit pendant ses études, une formation de danseuse classique (auprès de *Roger Ritz* et *Madeleine Lafon* danseurs étoiles et maîtres à l'opéra de Paris) et avec *Boris Trailine*, danseur étoile, maître à l'Académie russe *Alexandre Volinine*).

Plus tard, elle est engagée comme danseuse, se produit en Europe et en France (Cie Tchérina, J. M. F., Réalisations Théâtrales ...).

Certifiée de l'Académie Alexandre Volinine, elle enseigne, monte plusieurs spectacles et reçoit le deuxième prix au concours U. F. O. L. E. A. (Union des Fédérations des Oeuvres Laïques et de l'Education Artistique) (groupement de communes région parisienne) pour son ballet : « Initiation », musique J. S. Bach, avec les jeunes élèves de ses cours